



PENERIMAAN MAHASISWA BARU UNIVERSITAS JEMBER

TAHUN AKADEMIK 2015/2016 MELALUI JALUR

SELEKSI NASIONAL MASUK PERGURUAN TINGGI NEGERI (SNMPTN)



Pada Tahun 2015, SNMPTN dilaksanakan melalui jalur Penelusuran Prestasi Akademik dengan menggunakan nilai rapor dan portofolio akademik sebagai dasar penerimaan mahasiswa baru. SNMPTN digunakan untuk menyeleksi calon mahasiswa yang memiliki kemampuan sesuai dengan program studi yang akan dipelajari di Perguruan Tinggi. Kesesuaian pilihan program studi di PTN dengan program studi di sekolah lanjutan tingkat atas terutama bagi SMK/MAK sangat menentukan.

Pada tahun 2015 pelaksanaan penerimaan mahasiswa baru Program Beasiswa Bidik Misi mulai dari pendaftaran sampai dengan registrasi digabung dengan SNMPTN. Universitas Jember merupakan salah satu perguruan tinggi penyelenggara Program Beasiswa BIDIK MISI. Program Beasiswa BIDIK MISI digunakan untuk menghidupkan harapan bagi masyarakat kurang mampu untuk terus menempuh sampai ke jenjang pendidikan tinggi dan meningkatkan akses serta kesempatan belajar di perguruan tinggi bagi peserta didik yang berpotensi akademik memadai dan kurang mampu secara ekonomi. Universitas Jember menerima pelamar bidikmisi melalui seleksi SNMPTN dan SBMPTN. Tata cara pendaftaran Program Beasiswa Bidik Misi secara lengkap dapat diunduh (download) di *website* dengan alamat <http://www.bidikmisi.dikti.go.id>.

A. KETENTUAN UMUM

1. SNMPTN merupakan pola seleksi nasional berdasarkan hasil penelusuran prestasi akademik dengan menggunakan nilai rapor semester 1 (satu) sampai dengan semester 5 (lima) bagi SMA/MA dan SMK/MAK yang masa belajarnya 3 (tiga) tahun atau semester 1 (satu) sampai dengan semester 7 (tujuh) bagi SMK/MAK yang masa belajarnya 4 (empat) tahun, dan portofolio akademik.
2. Pangkalan Data Sekolah dan Siswa (PDSS) merupakan basis data yang berisikan rekam jejak sekolah dan prestasi akademik siswanya.
3. Sekolah yang berhak mengikutsertakan siswanya dalam SNMPTN adalah SMA/MA/SMK/MAK negeri maupun swasta yang mempunyai Nomor Pokok Sekolah Nasional (NPSN) dan telah mengisi data prestasi siswa di PDSS secara lengkap dan benar.
4. Siswa yang berhak mengikuti seleksi adalah siswa yang memiliki Nomor Induk Siswa Nasional (NISN) dan rekam jejak prestasi akademik di PDSS.
5. Siswa SMA/SMK/MA/MAK kelas terakhir pada tahun 2015 yang akan lulus dari satuan pendidikan yang diikutinya.
6. Memiliki Nomor Induk Siswa Nasional (NISN) dan terdaftar pada PDSS.
7. Memiliki nilai rapor semester 1 sampai semester 5 (sampai semester 7 bagi SMK/MAK Empat Tahun) yang telah diisi pada PDSS.
8. Memiliki prestasi akademik di sekolah pada semua semester.
9. Lulus dari satuan pendidikan, lulus SNMPTN 2015, dan Lulus verifikasi data serta memenuhi persyaratan lain yang ditentukan oleh perguruan tinggi.
10. Memiliki kesehatan yang memadai sehingga tidak mengganggu kelancaran proses pembelajaran di perguruan tinggi.
11. Peserta yang lulus SNMPTN 2015 dinyatakan sebagai calon mahasiswa apabila lulus verifikasi data dan persyaratan yang ditentukan Universitas Jember.

B. DAFTAR PROGRAM STUDI YANG DITAWARKAN dan KOMPETENSI YANG DIPERLUKAN

NO.	KODE PRODI	NAMA PROGRAM STUDI	KELOMPOK PRODI	DAYA TAMPUNG	KOMPETENSI YANG DIPERLUKAN
1	2	3	4	5	6
1	582014	Ilmu Hukum	SOSHUM	325	Untuk dapat berhasil studi bidang Hukum dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Hukum, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang baik
2	582022	Hubungan Internasional	SOSHUM	30	Untuk dapat berhasil studi bidang Ilmu Hubungan Internasional dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Hubungan Internasional, diperlukan latar belakang ilmu sosial, kemampuan komunikasi dan kesehatan yang baik
3	582036	Ilmu Administrasi Negara	SOSHUM	30	Untuk dapat berhasil studi bidang Administrasi Negara dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Administrasi Negara, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang baik
4	582044	Ilmu Administrasi Bisnis	SOSHUM	30	Untuk dapat berhasil studi bidang Administrasi Bisnis dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Administrasi Bisnis, diperlukan latar belakang ilmu sosial ekonomi dan kesehatan yang memadai
5	582052	Ilmu Kesejahteraan Sosial	SOSHUM	30	Untuk dapat berhasil studi bidang Ilmu Kesejahteraan Sosial dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Kesejahteraan Sosial, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang baik
6	582066	Sosiologi	SOSHUM	30	Untuk dapat berhasil studi bidang Sosiologi dan berhasil memenuhi kompetensi Sosiologi, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang baik
7	581012	Agroteknologi/Agroekoteknologi	SAINTEK	170	Untuk dapat berhasil studi bidang Agroteknologi dan berhasil memenuhi kompetensi Agroteknologi, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
8	581026	Agribisnis	SAINTEK	100	Untuk dapat berhasil studi bidang Agribisnis dan berhasil memenuhi kompetensi Agribisnis, diperlukan latar belakang ilmu Alam dan kesehatan yang baik
9	582074	Ekonomi Pembangunan	SOSHUM	125	Untuk dapat berhasil studi bidang Ekonomi Pembangunan dan berhasil memenuhi kompetensi Ekonomi Pembangunan, diperlukan latar belakang ilmu sosial ekonomi dan kesehatan yang memadai

NO.	KODE PRODI	NAMA PROGRAM STUDI	KELOMPOK PRODI	DAYA TAMPUNG	KOMPETENSI YANG DIPERLUKAN
1	2	3	4	5	6
10	582082	Manajemen	SOSHUM	135	Untuk dapat berhasil studi bidang Manajemen dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Manajemen, diperlukan latar belakang ilmu sosial ekonomi dan kesehatan yang memadai
11	582096	Akuntansi	SOSHUM	70	Untuk dapat berhasil studi bidang Akuntansi dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Akuntansi, diperlukan latar belakang ilmu sosial ekonomi dan kesehatan yang memadai
12	581034	Pendidikan Matematika	SAINTEK	63	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Matematika dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Matematika, diperlukan latar belakang ilmu alam dan kesehatan yang baik
13	581042	Pendidikan Fisika	SAINTEK	63	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Fisika dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Fisika, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
14	581056	Pendidikan Biologi	SAINTEK	55	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Biologi dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Biologi, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
15	582103	Pendidikan Luar Sekolah	SOSHUM	23	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Luar Sekolah dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Luar Sekolah, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang memadai
16	582155	Pendidikan Guru Sekolah Dasar	SOSHUM	75	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kemampuan berkomunikasi serta kesehatan yang memadai
17	582214	Pendidikan Guru PAUD	SOSHUM	50	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Guru PAUD dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Guru PAUD, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kemampuan berkomunikasi serta kesehatan yang memadai
18	582111	Pendidikan Ekonomi	SOSHUM	50	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Ekonomi dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Ekonomi, diperlukan latar belakang ilmu sosial ekonomi dan kesehatan yang memadai
19	582125	Pendidikan Sejarah	SOSHUM	50	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Sejarah dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Sejarah, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang memadai

NO.	KODE PRODI	NAMA PROGRAM STUDI	KELOMPOK PRODI	DAYA TAMPUNG	KOMPETENSI YANG DIPERLUKAN
1	2	3	4	5	6
20	582133	Pendidikan Bahasa Inggris	SOSHUM	50	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Bahasa Inggris dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Bahasa Inggris, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan ilmu bahasa serta kesehatan yang memadai
21	582141	Pendidikan Bhs. dan Sastra Indonesia	SOSHUM	50	Untuk dapat berhasil studi bidang Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan ilmu bahasa serta kesehatan yang memadai
22	582163	Sastra Inggris	SOSHUM	50	Untuk dapat berhasil studi bidang Sastra Inggris dan berhasil memenuhi kompetensi Sastra Inggris, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan ilmu bahasa serta kesehatan yang memadai
23	582171	Sastra Indonesia	SOSHUM	40	Untuk dapat berhasil studi bidang Sastra Indonesia dan berhasil memenuhi kompetensi Sastra Indonesia, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan ilmu bahasa serta kesehatan yang memadai
24	582185	Ilmu Sejarah	SOSHUM	35	Untuk dapat berhasil studi bidang Sejarah dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Sejarah, diperlukan latar belakang ilmu sosial dan kesehatan yang memadai
25	582193	Televisi dan Film	SOSHUM	35	Untuk dapat berhasil studi bidang pertelevisian serta perfilman dan berhasil memenuhi kompetensi Televisi dan Film, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
26	581064	Teknologi Hasil Pertanian	SAINTEK	70	Untuk dapat berhasil studi bidang Teknologi Hasil Pertanian dan berhasil memenuhi kompetensi Teknologi Hasil Pertanian, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
27	581072	Teknik Pertanian	SAINTEK	60	Untuk dapat berhasil studi bidang Teknik Pertanian dan berhasil memenuhi kompetensi Teknik Pertanian, diperlukan latar belakang ilmu Alam dan kesehatan yang baik
28	581242	Teknologi Industri Pertanian	SAINTEK	40	Untuk dapat berhasil studi bidang Teknologi Industri Pertanian dan berhasil memenuhi kompetensi Teknologi Industri Pertanian, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
29	581086	Pendidikan Dokter Gigi	SAINTEK	55	Untuk dapat berhasil studi bidang Kedokteran Gigi dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Dokter Gigi, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.

NO.	KODE PRODI	NAMA PROGRAM STUDI	KELOMPOK PRODI	DAYA TAMPUNG	KOMPETENSI YANG DIPERLUKAN
1	2	3	4	5	6
30	581094	Matematika	SAINTEK	35	Untuk dapat berhasil studi bidang Matematika dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Matematika, diperlukan latar belakang ilmu Alam dan kesehatan yang baik
31	581101	Fisika	SAINTEK	35	Untuk dapat berhasil studi bidang Fisika dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Fisika, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
32	581115	Kimia	SAINTEK	35	Untuk dapat berhasil studi bidang Kimia dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Kimia, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
33	581123	Biologi	SAINTEK	35	Untuk dapat berhasil studi bidang Biologi dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Biologi, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
34	581131	Pendidikan Dokter	SAINTEK	45	Untuk dapat berhasil studi bidang Kedokteran dan berhasil memenuhi kompetensi Pendidikan Dokter, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
35	581145	Kesehatan Masyarakat	SAINTEK	125	Untuk dapat berhasil studi bidang Kesehatan Masyarakat dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Kesehatan Masyarakat, diperlukan latar belakang ilmu Alam dan pengetahuan tentang kesehatan serta kesehatan yang baik
36	581153	Teknik Mesin	SAINTEK	60	Untuk dapat berhasil studi bidang Teknik Mesin dan berhasil memenuhi kompetensi Teknik Mesin, diperlukan latar belakang ilmu Alam dan pengetahuan tentang mesin serta kesehatan yang baik
37	581161	Teknik Elektro	SAINTEK	60	Untuk dapat berhasil studi bidang Teknik Elektro dan berhasil memenuhi kompetensi Teknik Elektro, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
38	581175	Teknik Sipil	SAINTEK	60	Untuk dapat berhasil studi bidang Teknik Sipil dan berhasil memenuhi kompetensi Teknik Sipil, diperlukan latar belakang ilmu Alam dan kesehatan yang baik
39	581183	Farmasi	SAINTEK	75	Untuk dapat berhasil studi bidang Farmasi dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Farmasi, diperlukan fisik yang baik dan kemampuan untuk membedakan warna.
40	581191	Ilmu Keperawatan	SAINTEK	175	Untuk dapat berhasil studi bidang Keperawatan dan berhasil memenuhi kompetensi Ilmu Keperawatan, sebaiknya mempunyai kemampuan untuk membedakan warna dan tinggi badan yang memadai seperti 150 cm bagi perempuan, 155 cm bagi laki-laki.

NO.	KODE PRODI	NAMA PROGRAM STUDI	KELOMPOK PRODI	DAYA TAMPUNG	KOMPETENSI YANG DIPERLUKAN
1	2	3	4	5	6
41	581204	Sistem Informasi	SAINTEK	100	Untuk dapat berhasil studi bidang Sistem Informasi dan berhasil memenuhi kompetensi Sistem Informasi, diperlukan latar belakang ilmu Alam serta pengetahuan tentang dunia komputer dan kesehatan yang baik

C. JADWAL PELAKSANAAN SNMPTN 2015

- Pengisian PDSS oleh Sekolah (<https://pdss.snmptn.ac.id>) : 22 Januari – 12 Maret 2015 jam 22.00 WIB
- Verifikasi Nilai rapor oleh Siswa (<https://pdss.snmptn.ac.id>) : 9 Februari – 12 Maret 2015 jam 22.00 WIB
- Pendaftaran SNMPTN 2015 (<https://web.snmptn.ac.id>) : 13 Februari – 15 Maret 2015
- Pencetakan Kartu SNMPTN 2015 (<https://web.snmptn.ac.id>) : 17 April – 13 Mei 2015
- Seleksi oleh Perguruan Tinggi Negeri : 16 Maret – 8 Mei 2015
- Pengumuman Hasil (<https://www.snmptn.ac.id>) : 9 Mei 2015
- Verifikasi *online* (<https://sister.unej.ac.id/calonmahasiswa>) : 12 – 21 Mei 2015
- Verifikasi Final (Gd. Soetardjo Universitas Jember) : 25 – 28 Mei 2015
- Registrasi/Daftar Ulang (Gd. Soetardjo Universitas Jember) : 9 Juni 2015

D. PILIHAN PROGRAM STUDI

- 1) Setiap siswa pelamar dapat memilih sebanyak-banyaknya 2 (dua) PTN. Apabila memilih satu PTN, maka PTN yang dipilih dapat berada di provinsi mana pun. Apabila memilih lebih dari satu PTN, maka salah satu PTN harus berada di provinsi yang sama dengan Sekolah asalnya, atau dari provinsi terdekat bila belum terdapat PTN pada provinsi asalnya.
- 2) Siswa pelamar dapat memilih sebanyak-banyaknya 3 (tiga) program studi dengan ketentuan satu PTN maksimal 2 (dua) program studi.
- 3) Urutan pilihan PTN dan program studi menyatakan prioritas pilihan.
- 4) Siswa SMK/MAK hanya diijinkan memilih program studi yang relevan dan linier dengan kompetensi yang dimiliki.

E. BIAYA SELEKSI

Biaya seleksi sepenuhnya ditanggung oleh pemerintah, sehingga siswa pelamar tidak dikenai biaya seleksi.

F. TATA CARA PENDAFTARAN

- 1) Siswa Pelamar, menggunakan NISN dan **password yang telah diubah** pada waktu verifikasi data di PDSS, *login* ke laman SNMPTN <http://web.snmptn.ac.id> untuk melakukan pendaftaran.
- 2) Siswa Pelamar mengisi pilihan PTN, dan pilihan program studi, mengunggah (*upload*) pasfoto resmi terbaru, biodata dan dokumen prestasi tambahan (jika ada).
- 3) Siswa pelamar mencetak Kartu Bukti Pendaftaran sebagai tanda bukti peserta SNMPTN 2015.

G. VERIFIKASI *online*

Peserta SNMPTN Tahun 2015 yang lulus seleksi SNMPTN di Universitas Jember diwajibkan melakukan pengisian data secara *online* melalui laman <https://sister.unej.ac.id/calonmahasiswa/> pada **tanggal 12 s.d. 21 Mei 2015** dengan tata cara sebagai berikut:

- 1) Calon Mahasiswa *login* melalui laman <https://sister.unej.ac.id/site/calonmahasiswa/> menggunakan Nomor Peserta SNMPTN 2015 dan tanggal lahir.
- 2) Calon Mahasiswa mengisikan dan menyimpan data personal, dan informasi pendidikan di borang Biodata.
- 3) Calon Mahasiswa mengisikan dan menyimpan data orang tua dan data penunjang di borang Profil Orang Tua.
- 4) Calon Mahasiswa mengisikan dan menyimpan data nilai rapor sekolah mulai kelas X semester 1 sampai dengan kelas XII semester 1 di borang Nilai Rapor.
- 5) Calon Mahasiswa wajib mengunggah (*Upload*) *file* bukti scan di Borang Upload Berkas. Adapun *file* bukti scan yang harus diunggah sebagai berikut:
 - a. Bukti scan rapor kelas X semester 1.
 - b. Bukti scan rapor Kelas X semester 2.
 - c. Bukti scan rapor Kelas XI semester 1.
 - d. Bukti scan rapor Kelas XI semester 2.
 - e. Bukti scan rapor Kelas XII semester 1.
 - f. Bukti scan total penghasilan Orang Tua (suami-istri) terbaru berupa slip gaji/penghasilan. Bagi yang pekerjaannya petani, nelayan, dan wiraswasta menggunakan Surat Keterangan Penghasilan dari Desa/Kelurahan.
 - g. Bukti scan slip pembayaran PLN atau pembelian Token (terbaru).
 - h. Bukti scan Total Pajak Bumi dan Bangunan yang dimiliki (terbaru).
 - i. Bukti scan Total Pajak Kendaraan Bermotor yang dimiliki (terbaru).
- 6) Calon Mahasiswa mencetak dan menyerahkan bukti Verifikasi *online* pada saat Verifikasi Final.

H. VERIFIKASI FINAL

Orang Tua/Wali Peserta SNMPTN Tahun 2015 yang lulus seleksi SNMPTN di Universitas Jember diwajibkan melakukan Verifikasi Data pada **tanggal 25 s.d. 28 Mei 2015** di Gedung Soetardjo Universitas Jember dengan membawa persyaratan administrasi dan mengikuti prosedur sebagai berikut

- 1) Orang Tua/Wali Peserta SNMPTN 2015 harus datang ke Universitas Jember dan tidak boleh diwakilkan. Apabila terpaksa diwakilkan, maka memberikan surat kuasa perwakilan dan siap menerima hasil verifikasi (ketetapan biaya UKT).
- 2) Menunjukkan Kartu Bukti Pendaftaran SNMPTN 2015 dan kartu pelamar Bidik Misi bagi pelamar bidik misi
- 3) Menunjukkan Rapor asli.
- 4) Menunjukkan Ijazah atau Surat Keterangan Lulus asli.
- 5) Menunjukkan KTP Orang Tua/Wali (suami dan istri) terbaru.
- 6) Menunjukkan KK Orang Tua/Wali terbaru
- 7) Menunjukkan bukti slip gaji/penghasilan (Suami dan Istri) terbaru. Bagi yang pekerjaannya petani, nelayan, dan wiraswasta membawa Surat Keterangan Penghasilan dari Desa/Kelurahan.
- 8) Menunjukkan slip Pajak Bumi dan Bangunan terbaru.
- 9) Menunjukkan slip bukti pembayaran Rekening Listrik terbaru atau Pembelian Token.
- 10) Membawa materai Rp. 6.000,-.
- 11) Mengisi Pernyataan kebenaran data dan kesanggupan pembayaran UKT serta menandatangani. (form berdasarkan hasil Verifikasi).
- 12) Ketetapan Biaya UKT yang tertuang di surat pernyataan bersifat final dan tidak dapat ditawar dengan alasan apapun.

I. REGISTRASI/DAFTAR ULANG

I.1. Biaya Pendidikan

Sebelum melakukan registrasi, Peserta SNMPTN Tahun 2015 yang lulus Verifikasi (**Non Bidik Misi**) diwajibkan membayar **lunas** Biaya Pendidikan di Bank **mulai tanggal 1 s.d. 8 Juni 2015**. Biaya pendidikan **ditentukan dari hasil Verifikasi** dan besaran biaya pendidikan untuk tahun 2015 menunggu Keputusan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia.

Sebagai bahan acuan, **Pada Tahun 2014**, Universitas Jember menetapkan biaya pendidikan menggunakan Uang Kuliah Tunggal (UKT), yang dibagi atas 6 (enam) Kelompok sebagai berikut:

FAKULTAS	PROGRAM STUDI	KELOMPOK (Rp)					
		I	II	III	IV	V	VI
EKONOMI	AKUNTANSI	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	5.000.000
	EKONOMI PEMBANGUNAN	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
	MANAJEMEN	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
MIPA	BIOLOGI	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	FISIKA	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	KIMIA	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	MATEMATIKA	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
TEKNIK	TEKNIK ELEKTRO	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	4.700.000
	TEKNIK MESIN	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	4.700.000
	TEKNIK SIPIL	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	4.700.000
TEKNOLOGI PERTANIAN	TEKNIK PERTANIAN	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	TEKNOLOGI HASIL PERTANIAN	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	4.700.000
	TEKNOLOGI INDUSTRI PERTANIAN	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	4.700.000
HUKUM	ILMU HUKUM	500.000	1.000.000	2.500.000	3.500.000	4.500.000	5.500.000
PERTANIAN	AGRIBISNIS	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.800.000	4.700.000
	AGROTEKNOLOGI	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
KEDOKTERAN GIGI	PENDIDIKAN DOKTER GIGI	500.000	1.000.000	5.000.000	10.000.000	15.000.000	20.000.000
FARMASI	FARMASI	500.000	1.000.000	4.000.000	6.000.000	8.000.000	10.000.000
FISIP	SOSIOLOGI	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	ILMU ADMINISTRASI NEGARA	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
	ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	ILMU ADMINISTRASI BISNIS	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
	HUBUNGAN INTERNASIONAL	500.000	1.000.000	2.500.000	3.500.000	4.500.000	5.500.000
KEDOKTERAN	PENDIDIKAN DOKTER	500.000	1.000.000	7.500.000	12.500.000	17.500.000	22.000.000
KESEHATAN MASYARAKAT	ILMU KESEHATAN MASYARAKAT	500.000	1.000.000	3.500.000	4.500.000	6.000.000	7.500.000
SASTRA	SASTRA INDONESIA	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	SASTRA INGGRIS	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	ILMU SEJARAH	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000
	TELEVISI DAN FILM	500.000	1.000.000	2.500.000	3.500.000	4.500.000	5.500.000
KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN	PENDIDIKAN BAHASA DAN SASTRA INDONESIA	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.500.000	4.500.000
	PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.500.000	4.500.000
	PENDIDIKAN BIOLOGI	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.500.000	4.500.000
	PENDIDIKAN EKONOMI	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.500.000	4.500.000
	PENDIDIKAN FISIKA	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.500.000	4.500.000
	PENDIDIKAN LUAR SEKOLAH	500.000	1.000.000	2.000.000	2.500.000	3.300.000	4.000.000

FAKULTAS	PROGRAM STUDI	KELOMPOK (Rp)					
		I	II	III	IV	V	VI
KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN	PENDIDIKAN MATEMATIKA	500.000	1.000.000	2.500.000	3.000.000	3.500.000	4.500.000
	PENDIDIKAN SEJARAH	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
	PGSD	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
	PAUD	500.000	1.000.000	2.300.000	2.800.000	3.500.000	4.500.000
ILMU KEPERAWATAN	ILMU KEPERAWATAN	500.000	1.000.000	4.000.000	6.000.000	8.000.000	10.000.000
SISTEM INFORMASI	SISTEM INFORMASI	500.000	1.000.000	4.500.000	6.000.000	7.500.000	9.000.000

Catatan Penting

- ❖ Setiap pembayaran/transaksi dikenai biaya administrasi sebesar Rp. 1.500,- (seribu lima ratus rupiah)
- ❖ Pembayaran di bank dengan menunjukkan/menyerahkan Nomor Peserta SNMPTN 2015

No.	Bank yang ditunjuk	Pembayaran melalui	No.	Bank yang ditunjuk	Pembayaran melalui
1.	BANK BNI	Teller	5.	BANK BRI	Teller
2.	BANK JATIM	Teller	6.	BANK MANDIRI	Teller
3.	BANK SYARIAH MANDIRI	Teller	7.	BANK BTN	Teller
4.	BANK BRI	Teller			

I.2. Registrasi/Daftar Ulang

Peserta SNMPTN Tahun 2015 yang lulus verifikasi di Universitas Jember diwajibkan melakukan registrasi pada **tanggal 9 Juni 2015 s.d. selesai** di Gedung Soetardjo Universitas Jember dengan melengkapi persyaratan administrasi dan mengikuti prosedur sebagai berikut.

- 1) Peserta harus datang ke Universitas Jember dan tidak boleh diwakilkan.
- 2) Menunjukkan dan menyerahkan Kartu Bukti Pendaftaran SNMPTN 2015 dan Kartu Peserta Bidik Misi 2015 bagi pelamar Bidik Misi.
- 3) Menunjukkan Ijasah atau Surat Tanda Lulus dan menyerahkan fotokopinya yang telah disahkan oleh Kepala Sekolah sebanyak 1 (satu) lembar.
- 4) Menunjukkan bukti kuitansi/struk pembayaran asli biaya pendidikan dan menyerahkan fotokopinya sebanyak 1 (satu) lembar (**NON BIDIKMISI**).
- 5) Membawa materai Rp. 6.000,- bagi penerima Bidik Misi.
- 6) Menyerahkan Fotocopy KTP Orang Tua/Wali
- 7) Mengikuti uji kesehatan oleh UPT Pelayanan Kesehatan Universitas Jember.
- 8) Mengikuti pemeriksaan berkas dan penetapan NIM.
- 9) Berfoto untuk kartu mahasiswa.
- 10) Bagi Pelamar Bidik Misi wajib untuk menghadap petugas registrasi Bidik Misi, mengisi form perjanjian dan menandatangani di atas materai Rp. 6.000,-
- 11) Pengukuran Jas Almamater.
- 12) Pengambilan bukti telah melakukan registrasi.

J. BEASISWA

Selain Beasiswa Bidik Misi, Universitas Jember juga memberikan Beasiswa-beasiswa yang dapat diakses pada saat telah menjadi mahasiswa Universitas Jember, antara lain:

- Beasiswa PPA
- Beasiswa Bank Mandiri
- Beasiswa BBM
- Beasiswa BNI
- Beasiswa Djarum
- Beasiswa SUPERSEMAR

- Beasiswa BRI
- Beasiswa BCA
- Beasiswa Bank Indonesia
- Dan lain-lain

Selain Beasiswa tersebut, Universitas Jember juga mempunyai kerjasama dengan Pemerintah Daerah yang ingin membiayai putra-putri terbaiknya untuk belajar di Universitas Jember, seperti :

- Beasiswa Banyuwangi Cerdas
- Beasiswa Situbondo Unggul
- Beasiswa Timor Leste, dll

K. FASILITAS dan DAYA TARIK UNIVERSITAS JEMBER

Didalam meningkatkan daya tawar dan daya saing lulusan Universitas Jember, Universitas Jember dilengkapi fasilitas-fasilitas, sebagai berikut:

- Perpustakaan dan ruang baca yang menyenangkan.
- Hot spot dan akses internet gratis di lingkungan Universitas Jember.
- Rumah Susun Sewa bagi Mahasiswa dan Mahasiswi dengan biaya sewa kamar yang seukuran kantong mahasiswa.
- Suasana lingkungan kampus yang sejuk dan indah, sehingga membuat suasana belajar lebih nyaman.
- Laboratorium-laboratorium yang lengkap sesuai dengan kompetensinya.
- Pelatihan-pelatihan untuk meningkatkan *soft skill* mahasiswa.
- Biaya hidup paling murah diantara kota-kota besar di Jawa Timur.
- Suasana kota yang religius membuat suasana belajar yang kondusif.
- Sarana dan prasarana olahraga yang lengkap.

L. INFORMASI UNIVERSITAS JEMBER

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi

- Humas dan Protokol Universitas Jember
Jln. Kalimantan 37 Jember
Telp. (0331) 330224
Email : humas@unej.ac.id
- Bagian Pendidikan dan Kerjasama Universitas Jember
Jl. Kalimantan 37 Jember
Telp. (0331) 335055, 321329, 333147 ext. 335
Email : akademik@unej.ac.id



 n. Rektor
 Pemantu Rektor Bidang Akademik,
Dr. Zulfikar, Ph.D.
 NIP. 196310121987021001